

Frau Orti von Havranek:

Bei der OGS wurde eine Schaukel abgebaut, ist der Verwaltung bekannt, warum diese demontiert wurde?

Antwort der Verwaltung:

Es ist nicht bekannt, warum diese Schaukel abmontiert wurde. Dies wird intern geklärt und die Begründung weitergegeben.

Nach Mitteilung des Fachbereiches Verkehr und Grünflächen wurde im Rahmen der wöchentlichen Kontrolle festgestellt, dass ein Schaukelgelenk defekt war (wahrscheinlich ein Materialfehler), so dass die Schaukel aus Sicherheitsgründen abgehängt werden musste. Nach der Reparatur mit dem Ersatzteil, wurde die Schaukel zwischenzeitlich wieder aufgehängt.